



Cáritas-Teruel certifica que crece la precariedad social por el aumento de lotes alimentarios

La memoria de actividad de 2016 refleja que hay más familias necesitadas

A pesar de que hay ingresos salariales, los niveles de pobreza no disminuyen

HOY NOTICIA • PÁGS. 2 Y 3

ARAGÓN • LA VOTACIÓN EN LAS CORTES DE LAS CUENTAS DEL EJECUTIVO

Págs. 4 y 5



Cinco meses después, Aragón tiene presupuestos y apremios de ejecución

El pleno de las Cortes de Aragón aprobó definitivamente los presupuestos de la comunidad para este año con casi cinco meses de retraso, dudas acerca de las posibilidades de ejecutarlo en su totalidad y con las advertencias de

Podemos al presidente, Javier Lambán, de que ésta puede ser "su última oportunidad". En la imagen, Lambán y Sada se apresuraron a saludar a Echenique al término de la votación de los presupuestos. EFE / Javier Belver

EL **Diario** *Cultura y sociedad*

Esta tarde arranca la Feria del Libro y el Cómic de Teruel

Páginas 37 y 38

El grupo de teatro universitario de Teruel actúa hoy en el campus turolense

Página 39

La Casa de Andalucía celebrará la Feria de Abril turolense por todo lo alto

Página 41

BAJO ARAGÓN • DOTACIONES

Pág. 11

La Mesa de la Minería prioriza el balneario de Ariño

La Mesa de la Minería de Aragón priorizó en la jornada de ayer 46 proyectos de infraestructuras en las comarcas mineras (que llevan aparejada la posible creación de 120 empleos) susceptibles de recibir fondos del Plan

del Carbón en los años 2013-2018, entre los que la residencia de Mequinenza (Zaragoza) y el balneario de Ariño han recibido las mejores puntuaciones por el volumen de empleo y la inversión a generar.

TERUEL

Pág. 6



Cartel ganador

El cartel de las Fiestas del Ángel, un homenaje a los peñistas

El turolense David Sancho Novellón ha ganado este año el concurso del cartel anunciador de las Fiestas del Ángel. Su trabajo titulado *A nuestrxs peñistas* ha sido el elegido por votación popular a través de internet entre los diez finalistas seleccionados previamente por el jurado. En total han votado 2.907 personas a algunos de los diez carteles finalistas.

Neutralizan en 48 horas cuatro artefactos de la Guerra Civil

TERUEL • PÁG. 9

BAJO ARAGÓN Pág. 12

Declaran en ruina dos casas próximas al derrumbe de Pui Pinos

-Dos de los edificios del Muro de Santiago que fueron desalojados el pasado 18 de abril tras el deslizamiento de tierra del cerro de Pui Pinos tendrán que ser derribados. Se trata de las viviendas número 55 y 61, que han sido declaradas en ruina tras el estudio de la estructura realizado por la dirección de obra que se encarga de los trabajos de consolidación de la ladera. Otros dos inmuebles próximos a estos podrían correr suerte idéntica.